

## Munyu Newsletter Nr. 34 Oktober 2023

Liebe Freunde und Unterstützer,

heute berichten wir über die Academy Munyu, ein Projekt, das uns sehr am Herzen liegt:

## Hilfe für die Maria Magdalene Catholic Academy in Munyu / Kenia

Die Maria Magdalene Academy ist eine private Schule von der Vorschule bis zur 8. Klasse. Es werden hier derzeit 170 Kinder unterrichtet.

Die katholische Schule bietet eine qualitativ gute Schulbildung. Nur mit guter Bildung, haben die Kinder eine Chance auf dem freien Arbeitsmarkt von Kenia.

#### Weiterführende Infos >



# **Ein sicherer Schulbus für die Maria Magdalene Catholic Academy**

Der vorhandene 14-Sitzer ist viel zu klein

## Der Schulweg mit dem Schulbus

Derzeit müssen bis zu 45 Kinder in einem 14-Sitzer-Bus zur Schule fahren, da die Wege zu Fuß über viele Kilometer zu weit sind.

Diese Situation ist äußerst kritisch und gefährlich.



### Anforderungen an den Schulbus

- 1. Kapazität: Der Bus sollte mindestens 45 Kinder sicher befördern können.
- **2. Sicherheitsstandards:** Da die Straßen nicht geteert und befestigt sind, ist es notwendig, einen sehr robusten Bus zu erwerben. Der Bus muss allen relevanten Sicherheitsstandards entsprechen und mit Sicherheitsgurten ausgestattet sein.
- **3. Anforderungen an den Bus:** Gesucht wird ein älterer Schulbus oder ein Bus, der zum Schulbus umfunktioniert wird.
- **4. Finanzierungsmodell:** Die Finanzierung muss gesichert sein. Die vorhandenen Spenden im Munyu Verein können die Kosten des Busses von ca. 10.000 Euro nicht abdecken. Die Schule und die katholische Pfarrgemeinde Munyu können nur wenig dazu beitragen.



Deshalb möchten wir für Unterstützung zum Kauf eines großen und sicheren Busses für die Kinder der Munyu Academy werben

# Zwei neue Fachräume für die Maria Magdalene Catholic Academy

Die katholische Grundschule wird jetzt auch Junior School

### Gründe für die neuen Fachräume

Bisher hat die Grundschulzeit in Kenia 8 Jahre gedauert. Nun hat die staatliche Schulbehörde die Grundschule auf 6 Jahre begrenzt. Danach besuchen die Schüler die neue Junior School. Dafür werden neue Räume benötigt.



#### Antorderungen an die Fachraume

**1. Junior School:** Die Grundschule braucht zwei neue Fachräume für Naturwissenschaften und technisches Arbeiten (science lab und pre-technical workshop).

Nur so kann die Academy als Junior School registriert werden. Durch die neuen Räume sollen die Schüler an technisches und naturwissenschaftliches Arbeiten herangeführt werden.

**2. Voraussetzungen:** Ein Computerraum ist vorhanden, muss aber besser ausgestattet werden.

Auch ein Gemüsegarten wurde angelegt. Hier sollen die Schüler mit den veränderten klimatischen Bedingungen für den Pflanzenbau vertraut gemacht werden.



**3. Bauweise:** Die beiden Fachräume entstehen hinter dem bestehenden Schulgebäude in ebenerdiger Bauweise.

Die Wände werden teilweise gemauert oder in Stahlkonstruktion errichtet. Die Räume bekommen große Fenster und Elektroanschlüsse.



- **4. Ausstattung:** Die Möbel für die Ausstattung werden in den Maria Magdalena Sheltered Workshops angefertigt. So profitieren gleich zwei Einrichtungen.
- **5. Finanzierung:** Die katholische Pfarrgemeinde Munyu als Schulträger ist nicht in der Lage das neue Gebäude zu finanzieren. Ein Fachraum mit Ausstattung kostet 15.000 €. Der Finanzbedarf von 30.000 € ist für unseren kleinen Verein eine große Herausforderung.

Bei diesem Projekt bemühen wir uns auch um eine Förderung bei verschiedenen Stiftungen.

Wir bitten um Unterstützung für den Bau der Fachräume, damit die Kinder in Munyu eine gute Bildung bekommen

#### **Unsere Unterstützer**

Wir freuen uns über jede große und kleine Unterstützung für die Academy in Munyu!

Bereits zum Dritten Mal erhalten wir von der Passionsspielgruppe Dirgenheim eine großzügige Spende. Ein herzliches "Vergelt's Gott" sagen wir im Namen unseres Vereines und im Namen der bedürftigen Menschen in Munyu.

Seit 32 Jahren gibt es Passionsspiele in dem Örtchen Dirgenhiem im Ostalbkreis. Das Besondere: jedes Jahr wechselt die Perspektive der Kreuzigungsgeschichte.

Im diesjährigen Stück "Nägel für ein Kreuz" spielte die Hauptrolle ein Schmied aus Jerusalem, der vier Nägel für die Kreuzigung Jesu anfertigen muss.



Die Besetzung von Jesu, gespielt von einem muslimischen syrischen Flüchtling, zeigte, dass interkulturelle Zusammenarbeit über Kulturen und Religionen hinweg,

Unglaubli stellt.	ich, was ein 300-Seelen-Dorf in Gemeinschaftsleistung auf die Bei	ine
Wir freue	n uns auf viele weitere Passionsspiele.	
Die Lin	denhofschule in Senden war wieder sehr aktiv:	
Schülerin	rschiedene Verkäufe und Aktionen wurden 2.500 € gesammelt. Inen und Schüler haben dazu genauso beigetragen wie der "Muny die Lehrkraft Dagmar Pal.	/u-Kreis"
2		

funktionieren kann.



Im Rahmen eines Morgenkreises wurde die Spende an den Vereinsvorsitzenden Klaus-Peter Brünig übergeben.

Eine tolle Leistung! Vielen Dank!

## **Spenden anstatt Blumen**

Zum Tod von Hedwig Maschke (Bernbach) im Juni und von Walter Ziegler (Neusäß-Ottmarshausen) im Juli gingen im Sinne der beiden Verstorbenen und entsprechend ihrer "Bitten um Spenden anstatt Blumen" einmal 2.400€ und 2.300€ an unseren Verein für die Projekte in Kenia.

Vergelt's Gott!

## Vielen Dank an alle Unterstützer!

Schicken Sie den Newsletter auch an Freunde, Verwandte und Kollegen weiter!



## **Spendenkonto**

Verein Hilfe zur Selbsthilfe Munyu /Kenia e.V.

HypoVereinsbank IBAN: DE38 6302 0086 0310 9098 15

BIC: HYVEDEMM461

Geben Sie auf dem Überweisungsformular Ihre Adresse an! Wir schicken Ihnen am Jahresende automatisch eine Spendenbescheinigung zu. Bei Spenden unter 100 € reicht ihr Überweisungsbeleg für das Finanzamt.

Wenn Sie den Zweck angeben, kommt Ihre Spende genau dort an wo sie wollen.

## **PayPal**

Sie können auch online über PayPal spenden. Auf unserer Homepage gibt es dazu mehrere Spendenbuttons.

Vorteil: Leichte Handhabung und schnelle Überweisung nach Abzug der PayPal Gebühr (ca. 1 € bei 50 €).

zur Munyu Homepage >

zum Spendenkonto >

#### **QR-Code**

Spenden geht auch über diesen QR-Code.



Vielen Dank, dass Sie an den kleinen Ort Munyu in Kenia denken!

Mir in Doutschland arbeitan alle abrornamtlich für den Munyu Verein. Die

Verwaltungskosten finanzieren wir über die Mitgliedsbeiträge.
Wir bemühen uns weiter nach Kräften für den dauerhaften Erfolg unserer Projekte.

Mit den besten Grüßen und bleiben Sie gesund!

Klaus-Peter Brünig und Margit Döring im Namen des Vorstands

Wenn Sie diese E-Mail (an: {EMAIL}) nicht mehr empfangen möchten, können Sie diese <u>hier</u> kostenlos abbestellen.

Verein Hilfe zur Selbsthilfe Munyu /Kenia e.V. Klaus-Peter Brünig Ermingerweg 64 89077 Ulm Deutschland

> 0731 4033178 post@munyu.de http://www.munyu.de